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N I E D E R S C H R I F T 
 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Stadtteil Schönbach 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am  25.09.2018 

Tagungsort DGH 

 
 

Anwesend waren:                                              
        

Treibert,M., Weber-Lowak,E,, Lauer,D, 
Hofmann, B. 
Entschuldigt: Frank,J   
  
 
 
 

 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Ortsvorsteher/in 
 stellv. Ortsvorsteher/in 
 Schriftführer/in 
 Mitglied 
 Mitglied 
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht 
  
  
H.Werkmüller, H. Heine, F. Petzoldt-Treibert, 
H. Herrlich,H.Günther 

 

  
  
  
  
  
  
  
  

Beginn der Sitzung:   18.30h 

  

Ende der Sitzung: 19.30h 
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Teil A 
 
 

TOP 1 

Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Der Ortsvorsteher begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass die 
Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden sind und das 
Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im Kirchhainer 
Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung wurden 
nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
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Teil B 
 
 

TOP 2  

 

Genemigte und geplante Befestigung der Oberfläche Fußweg Dorfstraße-Am Heydwolf 
 
Die genehmigten Mittel zur Oberflächenbefestigung der Verbindung Dorfstraße – Am 
Heydwolf sind von der Stadt Kirchhain für das Jahr 2018 gestrichen worden. 

 
 

Ja-Stimmen 

4 

 Nein-Stimmen 

0 

 Enthaltungen 

0 

 

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
Das Projekt wird in den Nachtragshaushalt 2019 wieder eingebracht. 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 

 

 

 

TOP 3  

 

Oberflächenwasser Ableitung 

 
Am Mühlacker oberer Teil:  
Graben ist nicht frei, muss ausgebaggert werden. Halbe Bäume und Äste müssen entfernt 
werden. 
 
Am Mühlacker unterer Teil:  
Die Verminderung der Fließgeschwindigkeit funktioniert nicht, Graben ist jetzt schon 
zugewachsen, Graben ist zu flach, was dazu führt , dass das Oberflächenwasser über die 
Wiese und Kreisstraße in die Mühle und die Scheune der Mühle läuft. Dies passierte schon 
vier Mal in diesem Jahr. Unbedingte Nachbesserungen sind erforderlich.(s. anhängende 
Photos) 
 
Am Heydwolf : Mehrfache Überlastung  des Grabens, weil das engmaschige Gitter am 
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Rohreingang (Höhe Haus Strangmeyer) sofort verstopft, das Wasser und der Schlamm 
laufen dann in die Ortsmitte und verteilen sich in den Höfen. 
Der Graben muss ausgebaggert, und das Gitter sollte entfernt werden. 
 
Auf der Riede 20: Grabendurchlass ist zu klein, muss aufgebaggert werden. 
 
Auf der Riede 1:  
Der neue Gulli ist zu engmaschig und nimmt selbst bei kleinen Wassermengen nicht genug 
Wasser auf, was die Kreuzung sofort unter Wasser stehen lässt. 
Nachbesserung ist dringend erforderlich. 
 
 

Ja-Stimmen 

 

4 

 Nein-Stimmen 

0 

 Enthaltungen 

0 

 

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
Es müssen in den oben genannten Problembereichen des Ablaufs des Oberflächenwassers 
 Nachbesserungen vollzogen werden. 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 

TOP 4  

 

Rest Verfügungsgelder 

 
Restbetrag 500,00 Euro, über Verwertung wird weiter nachgedacht. 
 

Ja-Stimmen 

 

 Nein-Stimmen 

0 

 Enthaltungen 

0 

 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 
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 Teil C 

 

TOP 8 

Mitteilungen / Verschiedenes 
 
Mitteilungen / Verschiedenes 
 

1.Alte Scheune vor der Kirche 

Norbert Herrlich schlägt vor die alte Scheune vor der Kirche zu kaufen und 
abzureißen, damit die Ortsmitte aufgewertet und die renovierte Kirche sichtbarer 
wird. 
Die Idee wird weiterhin geprüft und wieder zur Diskussion gestellt. 
 
 

2.Jubiläum 775 Jahre Schönbach 
Es wird geklärt, dass eine Festivität stattfinden soll .In welchem Rahmen und wann 
genau soll noch festgelegt werden. 

 

3.Gestaltung Infostand Auf der Riede 
Vertagt auf nächstes Jahr. 
 

4. Nächster Termin Ortsbeiratssitzung:  
16. oder 23.10.2018, 18.30h, je nach Absprache. 
 
Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 

  

  

  

 
 
 
 
 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER                 SCHRIFTFÜHRER 
 

   

 

Dieter Lauer        
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